



HOSPITAL NACIONAL HIPOLITO UNANUE ATIENDE A PACIENTES DE ACCIDENTE DE TRANSITO DE HUAYCAN

El Hospital Nacional Hipólito Unanue el día de ayer aproximadamente a las 11:00 am. recibió dos pacientes referidos del Hospital de Vitarte, víctimas de un accidente de tránsito en la localidad de Huaycan.

La paciente, identificada con las iniciales J.V.S, de 16 años de edad presenta traumatismo encéfalo craneano severo, traumatismo maxilo facial, fractura de clavícula izquierda e insuficiencia respiratoria, debido a la gravedad de su estado actualmente se encuentra en Sala de Operaciones donde se le esta realizando una traqueostomía, para facilitar el paso del aire a los pulmones, y una yeyunostomía para la alimentación y el paso de los medicamentos que no puede realizar por si mismo el organismo de la paciente, su condición de salud actual es delicado y de pronóstico reservado.

El paciente identificado con las iniciales S.Z.P, de 2 años de edad, es de sexo masculino y presenta diagnóstico de Traumatismo Encéfalo Craneano Leve y Politcontuso, se encuentra Hospitalizado en la Sala de Observaciones de pediatría en el Departamento de Emergencia, su estado de salud actual es estable.

Ambos pacientes son atendidos por los médicos especialistas en Emergencias, Cirugía general, Cirugía de cabeza y Cuello, Cirugía Plástica, Cirugía Pediátrica, entre otros, quienes vienen haciendo los esfuerzos necesarios para lograr su recuperación.

OFICINA DE COMUNICACIONES

14 DE JUNIO DEL 2011